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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 6/2016 (20 giugno 2016) 

 

Prot.0018-2016/segr 

 

 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:30 del giorno 20/06/2016 presso la sede del CONI regionale in 

Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC) e i Consiglieri: Elena Poli (EP), Maurizio Grassi (MG), Paolo 

Bocchiola (PB), Mariano Maistrello (MM), Marco Della Vedova (MDV). Assente giustificata Maria Chiara Crippa 

(MCC). 

 

E’ inoltre presente Paolo Menescardi (L’Orma).  

 

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale precedente. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

3. Situazione economica e previsioni contributi. 

4. Progetti 

a.  Erasmus Regione Lombardia 

b.  “Raduno Regionale 2016 Emilia-Lombardia”.  

5. Consulta FISO dei Presidenti. 

6. Assemblea elettiva regionale. 

7. Assemblea elettiva nazionale. 

8. Deliberazioni sospese del Consiglio del 16/5/2016. 

9. Varie ed eventuali. 
 

 

1. Approvazione verbale Consiglio precedente 

 

Il Verbale del Consiglio n.5/2016 del 16 maggio 2016, viene approvato dai Consiglieri presenti. 
 

2. Comunicazioni del Presidente 

 

Il 17 maggio GC ha incontrato l’ispettore della Regione Lombardia per le verifiche sulla rendicontazione 

presentata per il Progetto Arge Alp 2015, assistito da Paolo Menescardi. L’ispezione ha avuto esito positivo. 

 

3. Situazione economica CRL 

 

GC aggiorna i Consiglieri sulla situazione economica: 

- approvato il contributo delle Regione per il progetto Arge Alp 2016,  

- incassato il saldo per il percorso fisso Monte Stella,  

- incassato il contributo per l’organizzazione dei Campionati studenteschi,  

- previste uscite per il rimborso corso istruttori e per gli esami. 

 

Il saldo dall’estratto conto al 14/6 risulta positivo. 

  

4. Progetti 
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a. GC presenta il Progetto europeo Erasmus “Youth  - Training, Exchange and Mobility / Y  - TEAM”, scadenza: 1 

luglio 2016 ore 12.00, durata: 18 mesi – a partire dalla primavera 2017, partner ETAss, FISO, Swiss 

Orienteering, fondazione ASPAYM Spagna: il progetto consiste in breve nell’organizzazione di 3 competizioni 

di orienteering, una in Italia, una in Svizzera e una in Spagna rivolte ai giovani tra i 18 e i 30 anni. 

“L’orienteering è da considerarsi in chiave formativa ovvero con una valenza educativa e interdisciplinare per 

l’incremento delle competenze trasversali e la valorizzazione del territorio.” Il Consiglio approva l’adesione al 

progetto e nomina il presidente GC referente per FISO Lombardia. 

 

delibera n.1 

Il Consiglio delibera la partecipazione del Comitato Regionale Lombardo al progetto europeo Erasmus “Youth  - 

Training, Exchange and Mobility / Y  - TEAM”, con scadenza 1 luglio 2016, e nomina il presidente GC quale 

referente per FISO Lombardia. 

 

Voti favorevoli: 6 

          contrari: 0  

          astenuti: 0  

 

b. Raduno Regionale 2016 Emilia-Lombardia. Lucia Curzio ha inviato al presidente GC la proposta per la 

partecipazione al bando pubblicato dalla Regione dell’Emilia Romagna (“L.R. 13/2000 SPORT - MANIFESTAZIONI 

SPORTIVE”) per la per la concessione di contributi per manifestazioni sportive realizzate sul territorio regionale 

nell'anno 2016. La scadenza è il 18 giugno e l’idea è di presentare il progetto “Raduno Regionale 2016” 

organizzato in partnership Emilia-Lombardia. Consiglieri approvano. 

 

delibera n.2 

Il Consiglio delibera la partecipazione del Comitato Regionale Lombardo al bando pubblicato dalla Regione 

dell’Emilia Romagna (“L.R. 13/2000 SPORT - MANIFESTAZIONI SPORTIVE”) in partnership con la Delegazione 

Emilia Romagna.  

 
Voti favorevoli: 6 

          contrari: 0  

          astenuti: 0  

 

MDV aggiorna quindi il Consiglio sull’organizzazione del Raduno. Ad oggi gli iscritti sono una decina ma sono 

attese diverse altre iscrizioni. La scadenza è il 25/6. Propone che il CRL rimborsi alle società l’iscrizione alle tre 

gare regionali per i giovani lombardi che parteciperanno alla settimana di Raduno. Il Consiglio approva e chiede 

a MDV di inviare comunicazione alle società .  

 

delibera n.3 

A seguito della proposta del consigliere Marco Della Vedova, il Consiglio approva il rimborso alle Società delle 

quote di iscrizione alle seguenti gare che si disputeranno durante il raduno estivo Lombardia-Emilia Romagna, 

limitatamente a tutti gli atleti Junior lombardi (fino a MW20 inclusi) che parteciperanno ad almeno 5 giorni di 

raduno: 

Domenica 31/7 -  Long alle Piane di Mocogno 

Sabato 6/8: BiSprint a Pievepelago e Fiumalbo 

Domenica 7/8: Staffetta a Piandelagotti. 

 

Voti favorevoli: 6 

          contrari: 0  

          astenuti: 0  

 

 

5. Consulta FISO dei Presidenti 
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MG, che aveva già relazionato i consiglieri via email, ricorda i principali argomenti di confronto e discussione 

affrontati durante la Consulta dei Presidenti tenutasi a Borgo Valsugana il 4 giugno: 

- Bilancio 

- Situazione tesseramenti 

- Accordo FISO-PWT 

- Formazione ed aggiornamento dei tecnici federali 

- Assemblea elettiva. 

 

6. Assemblea elettiva regionale 

 

La data proposta ed approvata dai Consiglieri è sabato 15 ottobre 2016, nel pomeriggio, presso la sede del CONI 

Regionale. La convocazione sarà inviata nel mese di settembre. Da subito, MM pubblicherà su fisolombardia 

una news con la data e luogo di svolgimento dell’Assemblea elettiva. 

 

delibera n.4 

Il Consiglio regionale approva la convocazione dell’Assemblea elettiva regionale per il giorno 15 ottobre 2016 

presso la sede del CONI regionale della Lombardia. 

 

Voti favorevoli: 6 

          contrari: 0  

          astenuti: 0  

 

GC comunica ai presenti la volontà di presentare la propria candidatura a Consigliere nazionale e quindi di non 

ricandidarsi per la presidenza regionale. Auspica che il nuovo Consiglio sia ricco di novità e di giovani risorse.  

Al momento non ci sono nuovi candidati. 

Il prossimo Consiglio regionale è fissato per il 12 settembre.  

 

7. Assemblea elettiva nazionale 

 

MG riferisce che il Consiglio Federale ha indetto la XXXVI Assemblea Nazionale Elettiva per sabato 3 dicembre 

2016, con sede da definire. Da Statuto, il Comitato Regionale potrà provvedere al rinnovo delle cariche elettive 

a partire dal 1 settembre. 

 

8. Deliberazioni sospese del Consiglio del 16/5/2016 

 

delibera n.5 

Il Consiglio regionale approva la proposta della società ASD Polisportiva Punto Nord del 13 maggio 2016 nei 

termini seguenti: 

- utilizzo della carta di Brallo di Pregola per l’organizzazione della gara nazionale di Coppa Italia del 22/10/2017; 

- aggiornamento ed ampliamento della carta (inferiore a 1 kmq e al 10% della carta esistente) con costi a carico 

delle società organizzatrici; 

- rinuncia da parte del CRL alle royalties per la gara nazionale di Coppa Italia. 

 

Voti favorevoli: 5 

           contrari: 0  

           astenuti: 1 (PB)  

 

delibera n.6 

Il Consiglio regionale approva la richiesta della società ASD Agorosso che si rende disponibile per  

l’organizzazione della Festa del Lanternino in occasione della gara di Clusone del 17/11, con utilizzo del 

Palazzetto.  

  

Voti favorevoli: 6 

           contrari: 0  
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          astenuti: 0  

 

 

9. Varie ed eventuali 

 

Materiali CRL: si discute sulla comunicazione inviata da Gianbattista Ravasio sulla situazione materiali. Riferisce 

che i materiali sono in ordine e funzionanti ma che solo poche Società si ricordano di comunicare la 

prenotazione del materiale e lo spostamento ad un'altro evento. Chiede al Consiglio di valutare se valga la pena 

inviare un richiamo alle Società ed invitarle al rispetto del regolamento oppure lo mettere in pratica la pena 

pecuniaria. 

 

Stato Percorsi Fissi: EP chiede di conoscere qual è lo stato attuale dei percorsi fissi poiché ha ricevuto dagli 

utilizzatori segnalazioni di lanterne mancanti ma anche richieste di informazioni. 

 

Percorso Parco Monte Stella: risulta mancante una sola lanterna. Paolo Menescardi si offre di ripristinarla. 

 

Percorso Parco Cassinis: il parco è sottoposto ad un vandalismo perenne e mancano molte lanterne. Mariano 

farà un nuovo sopralluogo e riferirà. 

 

Percorso Parco di Monza: MG riferisce che dall'ultimo controllo mancano due punti ma non per vandalismo ma 

perché posti dove non si poteva e tolti dall'amministrazione. In attesa di poter incontrare il responsabile Parco,   

si decide di aggiornare i percorsi scaricabili eliminando i due punti mancanti sostituendoli con file pdf di più 

facile utilizzo. EP si offre per aggiornare i percorsi. 

 

La seduta si conclude alle 22:45. 

 

 

Il Presidente       La Segretaria 

 

Giuseppe CERESA      Elena POLI 

 

 


